



令和6年度
学校だより

吉井小学校だより

輝くよしいっ子

11月

28日 第45号

文責：小西貴仁

音楽会のリハーサル（3・4年生）！

11月27日（水）、11月29日（金）に阿南市小学校音楽会が開催される前に、校内で音楽会のリハーサルを行いました。

この日は、1年生から6年生の全校児童だけでなく、3・4年生の保護者の方にも参観して頂きました。歌と合奏の演奏曲は、「となりのトトロの『さんぽ』」です。音楽会に向けて音楽の時間だけでなく、朝の活動の時間やステップアップタイムの時間にそれぞれが目標をもって練習をしてきました。朝の練習の時には、みんな少し緊張した表情が見えましたが、いざ本番になるとこれまでの練習してきたことを思い出して笑顔で元気よく歌やセリフを発表したり、合奏も自信をもって演奏する姿がみられました。3・4年生の演奏を聞いての感想も、「演奏や歌、セリフもすごくよかった。」や「みんなが一生懸命している姿が素晴らしかった。」、「本番も今の気持ちでがんばってください。」という激励の声等もたくさんありました。3・4年生のみんなは、ニコニコしてすごくうれしそうでした。

きっと、29日（金）の本番でも素晴らしい発表が出来ると思います。



環境学習として学校の周辺を歩いてみました！（5年生）

11月27日（水）、3時間目に吉井小学校の周辺を歩いて道にゴミがどれくらいあるのかを調べてみました。この学習のきっかけは、「いつも集団登下校で通学路として使っている道に、ゴミが落ちているのを見つけた」ことと、毎年行っている「校内クリーン作戦（今年は6月5日）」で学校周辺の道を歩いたときにも、ゴミが落ちていることに気がついたからです。5年生は、環境学習で「生物多様性」の学習を行っています。その学習では、「加茂谷の自然の豊かさをこれからも大切に自分たちで守って行きたい。」というめあてをもって取り組んでいます。前回の学校だより第44号で紹介いたしましたように、11月18日には、県環境アドバイザーの方に来て頂きました。

今後、拾い集めたゴミから5年生の子どもたちは、「どんなことを調べ」、「どのように加茂谷の自然を守っていくのか」について考えます。詳しい学習内容については、5年生に聞いてください。

